

平成29年東広島市の教育の主な出来事について

月	概要(タイトル)	内 容	部局
5月	平成28年度全日本学校関係緑化コンクール学校環境緑化の部において、豊栄中学校が準特選を受賞	豊栄中学校の学校を中心とした緑化活動及び生徒の緑化に関する教育が評価され、平成28年度全日本学校関係緑化コンクール学校環境緑化の部において、準特選を受賞した。	学校教育部
5月	(仮称)東広島市立美術館の実施設計に着手	平成32年秋開館予定の(仮称)東広島市立美術館について、平成28年度に完了した基本設計に基づき、実施設計に着手した。	生涯学習部
6月	風早小学校プール完成	老朽化により改築工事を進めていた風早小学校プールが完成し、6月20日に落成式を挙行了した。	学校教育部
6月 10月	西条酒蔵地区の歴史的建造物が国登録有形文化財に登録	西条酒蔵地区の歴史的建造物の計30件が、国登録有形文化財に登録された(6月28日登録29件、10月27日登録1件)。	生涯学習部
8月	東広島北部学校給食センター開所	八本松、福富、豊栄及び河内の各学校給食センターを廃止し、ドライシステムを導入した東広島北部学校給食センターを福富町に新設。2コース献立により1日約5,000食を調理し、26施設への提供を開始した。	学校教育部
9月	「子ども版生涯学習パスポート」の奨励賞受賞者延べ3万人達成	市内小中学生が自らの学校外活動を記録する「子ども版生涯学習パスポート」の奨励賞受賞者が、平成15年度事業開始以来、延べ3万人を達成した。	生涯学習部
9月	メキシコオリンピックチーム(卓球・レスリング・ゴルフ)による事前合宿受入地に決定	2020東京オリンピックに向けたメキシコオリンピックチーム(卓球・レスリング・ゴルフ)の事前合宿が東広島市で行われることが決定した。	生涯学習部
10月	河内小学校と河内西小学校の統合について地域の代表者及び保護者が合意	10月16日に開催された統合協議会において、平成34年4月に河内中学校敷地内に小学校を新設することを目標に、それまでの暫定的措置として河内西小学校が河内小学校に平成31年4月に統合することで地域の代表者及び保護者の合意を得た。	学校教育部
10月	福富中学校敷地内に小学校を新設することについて地域の代表者及び保護者の理解を得る	10月19日に開催された統合協議会において、平成33年4月を目標に福富中学校敷地内に小学校を新設することについて、地域の代表者及び保護者の理解を得た。	学校教育部
11月	第23回日本管楽合奏コンテスト全国大会において、中央中学校が金賞を受賞	第23回日本管楽合奏コンテスト全国大会中学校A部門において、中央中学校吹奏楽部が最優秀賞を受賞した。	学校教育部
11月	小谷小学校が平成29年度文部科学大臣表彰(学校保健表彰)を受賞	学校保健の普及と向上に尽力し、多大な成果をあげたことが評価され、小谷小学校が平成29年度文部科学大臣表彰(学校保健表彰)を受賞した。	学校教育部
11月	第36回全日本小学校バンドフェスティバルにおいて、寺西小学校が金賞を受賞	第36回全日本小学校バンドフェスティバルにおいて、寺西小学校寺西金管バンドが金賞を受賞した。	学校教育部

月	概要(タイトル)	内 容	部局
11月	第30回全日本マーチングコンテストにおいて、黒瀬中学校が銀賞を受賞	第30回全日本マーチングコンテストにおいて、黒瀬中学校吹奏楽部が銀賞を受賞した。	学校教育部
11月	中国中学校（男子第78回・女子第27回）駅伝競走大会において、高屋中学校がアベック優勝	11月19日に東広島運動公園陸上競技場を発着地点として開催された中国中学校（男子第78回・女子第27回）駅伝競走大会において、高屋中学校がアベック優勝を果たした。	学校教育部
11月	東広島市歴史文化基本構想の策定	本市が有する地域の文化財を総合的に保存・活用し、地域の魅力を増進させていくことを目的として、東広島市歴史文化基本構想を策定した。	生涯学習部
11月	平成29年度優良PTA文部科学大臣表彰を受賞	郷田小学校PTAが優良PTAとして、文部科学大臣表彰を受賞した。（全国で132団体が受賞）	生涯学習部
12月	日本の20世紀遺産に、西条酒蔵通りが「西条の酒造施設群」として選定	I COMOS（イコモス／ユネスコ世界文化遺産に関する諮問機関）が、世界遺産選定の一環として、20世紀の文化遺産について、世界約30カ国に20件ずつの選定を打診。日本イコモス国内委員会において、本市の、西条酒蔵通りが「西条の酒造施設群」として選定された。	生涯学習部
12月	平成29年度全国中学校体育大会第25回全国中学校駅伝大会において高屋中学校男子が準優勝	12月17日に滋賀県で開催された平成29年度全国中学校体育大会第25回全国中学校駅伝大会において、高屋中学校男子チームが準優勝した。	学校教育部
12月	西志和小学校と志和堀小学校の統合について地域の代表者及び保護者が合意	11月27日開催の統合協議会で、平成34年4月の志和中学校敷地内での小学校新設を目標に、暫定的に志和堀小学校が西志和小学校に平成31年4月に統合することを提案し、両小学校区の地域の代表者・保護者が合意、東志和小学校区も2校の統合については了解された。12月20日、統合に関する合意書が整った。	学校教育部